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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AS ARVORES PLANTADAS NA CALÇADA DA RUA ANTONIO DA 
SILVA CUNHA BUENO, NO JARDIM PAULISTA 
 

Fomos procurados por munícipes residentes na 
Rua Antonio da Silva Cunha Bueno e proximidades, no Jardim Paulista 
e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo 
Municipal visando providências com relação as árvores plantadas na 
calçada da Rua supramencionada, trecho entre a Rua Santa Rosa e 
Avenida Rui Barbosa. 

 

Destacam os interessados que o local se 
encontra intransitável aos pedestres, uma vez que as raízes das 
árvores danificaram a calçada por completo e os mesmos são 
obrigados a andar pelo leito carroçável, correndo risco sérios de 
acidentes, pois trata-se de uma via pública de intenso tráfego de 
veículos leves e pesados.   

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, após consulta a Secretaria Municipal do Meio 
Ambiente, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de fazer uma vistoria 
no local para que seja tomada as devidas 
providências? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 24 de junho de 
2013. 

 
 
 

                EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
                                   Vereador – PSC  
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